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EDSON DE SOUZAEDSON DE SOUZAEDSON DE SOUZAEDSON DE SOUZA----PASTOR EDINHOPASTOR EDINHOPASTOR EDINHOPASTOR EDINHO    
    

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO REFERENTES À DENGUE EM 
NOSSO MUNICÍPIO 
 

Considerando que o período de chuvas se aroxima e se 

prolonga até meados do mês de março e com isso sempre vem a grande preocupação com 

relação a proliferação do mosquito da dengue; 

 

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria competente, as seguintes informações: 

 
a) –Quais ações estão sendo adotadas pela 

Administração Pública Municipal para o 
combate à dengue para o final do ano de 2015 e 
inicio do ano de 2016 em nossa cidade? 

 

b)  - Quantos casos de dengue existem em nosso 
Município nos últimos 03(três) meses? 

 
 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 14 de setembro de 2015. 
 

 

 

              EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho  

                                    Vereador – PSC  

 

 

 

 
    


